Sección de Titulares

Por creerlas de gran interés para un gran sector de la clase médica, reproducimos la R. O. publicada en la "Gaceta" del 30 de septiembre concediendo una amplia amnistía para el ingreso en el Cuerpo de Inspectores Municipales de Sanidad:

"El ingreso en el Cuerpo de Médicos Titulares ha venido efectuándose "desde su creación, en 1904, por procedimientos diversos y en condiciones "distintas, de tal manera que hoy la situación de muchos titulares es confusa y ellos mismos ignoran si legalmente pertenecen o no al expresado Cuerpo, y, en consecuencia, si pueden o no pertenecer al de Inspectores Municipales de Sanidad. Como la constitución de éste último entraña verdadera "importancia presente y futura, profesional y nacional, es de necesidad aclarrar las confusiones y resolver las dudas, fijando definitivamente las condiciones que dan derecho a pertenecer al Cuerpo de Titulares Inspectores Municipales de Sanidad; y en su virtud:

"S. M. el Rey (q. D. g.), se ha servido disponer lo siguiente:

"1.º Serán considerados como funcionarios pertenecientes al Cuerpo de Titulares Inspectores Municipales de Sanidad:

"a) Todos cuantos médicos ingresaron en el Cuerpo de Titulares, des-

'empeñen o no plaza en la actualidad.

"b)—Todos los médicos que hayan realizado servicios de titulares a cargo de los Municipios durante más de seis meses, comprendiendo en este "concepto a los Médicos de las Provincias Vascongadas y Navarra.

"c) Todos los que hayan sido nombrados titulares en plazas que no se "encuentren consignadas en la vigente clasificación de partidos médicos, "siempre que hayan desempeñado tales plazas durante un tiempo mayor de "seis meses.

"d) Todos los nombrados con carácter interino por los Ayuntamientos "desde la publicación del Estatuto municipal hasta el día 22 de julio del año "corriente, en que se publicó la convocatoria para las primeras oposiciones de "Inspectores.

"Fuera de lo dispuesto en los preceptos anteriores, no podrán acogerse "a estos beneficios los Médicos que se encuentren desempeñando plazas cu-

'ya vacante no sea legal.

"2.º La justificación de hallarse comprendido en alguno de los apartados "precedentes, se hará por prueba documental, mediante las certificaciones que sean del caso.

"3.º En lo sucesivo, sólo podrán tener ingreso en el Cuerpo de Médicos "Titulares, Inspectores Municipales de Sanidad, los que aprueben las oposi"ciones que establece el artículo 43 y el apéndice del Reglamento de Sanidad.

"De Real orden lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos. Dios "guarde a V. I. muchos años. Madrid, 29 de septiembre de 1926. - Martínez "Anido. - Señor Director General de Sanidad."